

Empiezan las obras de remodelación de la Plaza del Zapatero

25/07/2022



Las obras han empezado esta mañana | J.C.

Esta mañana han arrancado las obras de remodelación en la Plaza del Zapatero donde se renovarán los juegos infantiles y mobiliario urbano, se instalará un sistema de pérgolas, la plantación del arbolado con riego y la sustitución de luminarias. La ejecución de los trabajos los está realizando Pavasal Empresa Constructora, S.A y la **duración estimada es de nueve meses.**

“La remodelación de la Plaza del Zapatero cumple con una demanda vecinal, ya que **es una zona muy concurrida de nuestra ciudad en la que cada día cientos de niños juegan y disfrutan de momentos de ocio,** algo esencial en su desarrollo social” ha explicado

el concejal de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat.**

El proyecto de remodelación contempla la mejora de la accesibilidad universal a la plaza y su entorno para **favorecer el paso de las personas con movilidad reducida a través de nuevos recorridos peatonales,** así como la creación de nuevas zonas verdes con arbolado equipado con riego automático que, junto a la instalación de un sistema de pérgolas, **permitirá ofrecer espacios con sombra durante los meses estivales.**



La remodelación durará un total de nueve meses | J.C.

Esta remodelación está incluida dentro del Plan Elda Renace, y **permitirá la generación de empleo de en torno a 50 trabajadores** en las distintas fases de ejecución conforme vayan avanzando las obras.